

さんさん太陽



2021. 8. 20 NO.18

今週から前期後半がスタートしました

今年の夏休みも、自粛の雰囲気の中でしたが、それでも子どもたちは楽しかった思い出を伝えあっていました。遠足や運動会等、夏休み前に延期になってしまった行事など、これから催されます。学習も行事も、それぞれ目標を立て、気持ちを切り替えて前期終了まで取りくみましょう。

なお、新型コロナウイルスの感染状況により、行事予定等変更の可能性があります。今まで同様、今後配布されるお便りや、まちこみメールをご確認ください。

8月24日（火）書写のおねがい

「手紙の書き方」を学習します。送る相手と自分の住所、名前、郵便番号をメモして持たせてください。

この日は、習字セットの用意は必要ありません。

体温のはかり忘れはありませんか？

体温チェックは、学校での感染予防のために行っているものです。朝の忙しい時間で、大変お手数ですが、忘れずに検温、カード提出をするよう、ご家庭での声かけをよろしくお願いします。

持ち物確認、だいじょうぶですか？

長期休暇明けは、忘れ物が多くなりがちです。ご家庭でも「忘れ物ない？」の声かけをお願いします。